

Extremadura recibe el Premio Nacional de Informática y Salud

El galardón reconoce a la institución que ha destacado en 2007 por la labor desarrollada en la implantación y uso de las TICs

El 17 de enero, en un acto celebrado en el Aula Magna de la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Madrid, la consejera de Sanidad y Dependencia, María Jesús Mejuto Carril, recibió de manos del director general de Cohesión del Ministerio de Sanidad y Consumo, Alfonso Jiménez, el premio correspondiente al año 2007 que concede anualmente la Sociedad Española de Informática de la Salud.

Este premio reconoce a la entidad -pública o privada- que ha destacado por la implantación y uso de las Tecnologías de la Información y Salud, y en la última edición el Servicio Extremeño de Salud ha sido el galardonado.



La consejera Mejuto Carril recibe el premio en Madrid.

SISTEMAS DE INFORMACIÓN

La implantación del Proyecto Jara en sus tres vertientes, historia clínica única, gestión de recursos humanos y gestión económico financiera; el Proyecto Zurbarán, para la digitalización de las pruebas de diagnóstico por imagen, así como el Proyecto Cornalvo, para la digitalización de las pruebas de análisis clínicos, han sido principalmente las razones expuestas por el jurado del certamen para que el SES sea la entidad acreedora de este premio de ámbito nacional.

La consejera Mejuto Carril recogió el premio en nombre del Ejecutivo Regional acompañada por el director gerente del SES, Dámaso Villa Mínguez, y por el subdirector de Sistemas de Información, Santiago Thovar. En sus palabras de agradecimiento elogió la labor del anterior consejero de Sanidad y hoy Presidente de la Junta de Extremadura, Guillermo Fernández Vara, por que "creyó y apostó firmemente por la aplicación de las Tecnologías de la Información y la Comunicación en todos los ámbi-

tos de los Sistemas de Información Sanitarias antes que en ninguna otra Comunidad Autónoma". La titular de Sanidad y Dependencia dijo que Fernández Vara le contagió su entusiasmo personal y su decidida apuesta por la implantación de este tipo de proyectos. Mejuto quiso también agradecer la labor desarrollada en este sentido por el anterior equipo directivo del Servicio Extremeño de Salud, del cual también subrayó su implicación profesional y personal para poner en marcha estos proyectos.

HONDURAS VISITA EL SERVICIO EXTREMEÑO DE SALUD INTERESADA POR JARA

La viceministra de Salud de Honduras, Rosa María Rivas, acompañada de su equipo, visitó los Servicios Centrales para conocer los detalles del nuevo Sistema de Información Sanitaria que está implantando el SES a través de los diferentes proyectos -Jara, Zurbarán, Cornalvo, Civitas...- de mano del subdirector Santiago Thovar y varios responsables de Sistemas de Información. También visitó el Hospital Tierra de Barros, centro hospitalario pionero en la implantación de dichos sistemas de información en cuanto al ámbito de Atención Especializada se refiere. Rivas calificó de excelente al Sistema Sanitario Público de Extremadura, del cual destacó su modelo de gestión, por el que expresó un especial interés.



NOMBRAMIENTOS

SERVICIOS CENTRALES

Javier Deira Lorenzo, subdirector de Especializada

El nuevo subdirector de Atención Especializada del SES es Javier L. Deira Lorenzo, nacido en Madrid en 1961, licenciado en Medicina y Cirugía General, Doctor en Medicina y FEA en Nefrología, especialidad que le trajo hasta la región para ejercer desde 2005 en el Hospital San Pedro de Alcántara. Entre sus objetivos está la consolidación del nivel asistencial en especializada, siguiendo con la optimización de la calidad mediante la mejora continua de los servicios. La accesibilidad también es un reto; seguirá acercando la asistencia al usuario, en quien piensa en su propósito de seguir avanzando en propuestas y métodos que proporcionen mayor seguridad en los pacien-



Javier L. Deira Lorenzo.

tes. También lo hace en los profesionales cuando apuesta por desarrollar iniciativas que faciliten su implicación y participación. Según Deira Lorenzo "es fundamental conseguir el mayor grado de satisfacción e implicación, lo que se traduce en mayor eficacia y fidelidad al sistema".

ÁREA DE SALUD DE MÉRIDA

Irene Valle Corrales, directora de Primaria



Irene Valle Corrales.

de Salud de Miajadas, donde ha ejercido funciones de coordinadora durante los últimos tres años.

La nueva directora asume esta responsabilidad con ilusión y su "objetivo al aceptar el cargo es defender la sanidad pública a través de la Atención Primaria de Salud para prestar una atención de calidad a los ciudadanos del área emeritense".

La nueva directora de Atención Primaria del Área de Salud de Mérida es Irene Valle Corrales. Esta médico de Familia desempeña su labor desde 1995 en el Equipo de Atención Primaria del Centro

Valle Corrales releva en la dirección de Primaria de Mérida a Asunción Ramos Jiménez, actual subdirectora de Atención Primaria y Salud en Servicios Centrales del Servicio Extremeño de Salud.

ANUNCIO DE LA COORDINACIÓN

Don Benito-Villanueva y Plasencia se suman al programa de trasplantes

Los objetivos de la Coordinación Regional de Trasplantes para este año que comienza pasan por la consolidación y mejorar el número de donantes de órganos y tejidos, no sólo manteniendo los resultados de Badajoz y mejorando los de Cáceres y Mérida, sino también iniciando el programa en las áreas de salud de Don Benito-Villanueva y Plasencia.

Así lo anunciaron en rueda de prensa, celebrada en

Mérida, el coordinador regional de trasplantes, José Antonio Juliá Narváez, y la adjunta a la Coordinación, Julia del Viejo Escolar.

Ambos explicaron que el programa trata de aumentar la cifra de donantes tanto con la optimización de la actividad hospitalaria que desarrollan los coordinadores de trasplantes, como con actividades divulgativas entre la población en general, y los escolares, en particular.